

ATENCIÓN A JOVENES RAIZALES EN EL SISTEMA DE SALUD

se gustaría ser atendido en el Sistema Distrital de

dámicas de estudio de los jóvenes raizales que vienen desde el Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, están tanto en régimen subsidiado como contributivo pero encuentran es para ser atendidos y solicitar citas de medicina general o citas en el sistema de salud de la capital. Muestran la importancia de ser atendidos con respeto y calidad teniendo en cuenta las particularidades de este grupo étnico, la alimentación y en algunos casos la medicina tradicional.



<https://www.orfaorganisieshan.org/wp-content/uploads/2023/05/Foto-danzas-1024x768.jpg>

en sido las dificultades para acceder al Sistema de Distrito?

• no asistir al medico.
• lejos de los puntos de atención.
• no tienen acceso a la información.
• no tienen acceso a la medicina tradicional.
• no tienen acceso (tramites, autorizaciones y citas)



https://www.integracionsocial.gov.co/images/stories/2018/otros/primer_encuentro_intercultural_raizal/primer_encuentro_intercultural_raizal.jpeg

¿Cuáles son las enfermedades más frecuentes en nuestros jóvenes?

- *Gastrointestinales
- *Infecciones de transmisión sexual.
- *Malnutrición.
- *Dificultades en salud mental.



sets-radionacional-v2.s3.amazonaws.com/s3fs-public/imagenes/1200x630/public/senalradio/articulo-imagen/raizal.jpg?itok=N-87T1Sp

¿Cómo se cuidan los jóvenes en la capital?

El cuidado de los jóvenes raizales se prioriza, con la alimentación propia para aumentar el estado ánimo de la persona. Se recurre a la medicina occidental cuando se ve que no se puede manejar la sintomatología desde casa. En algunos casos acceden a la medicina tradicional propia del territorio dependiendo de sus formas de crianza.